



RHÔNE CONCOURS

« Votre plus beau marché » : votez sur leprogres.fr

La deuxième édition du concours Le plus beau marché de France, organisé par TF1, a été officiellement lancée hier mardi par Jean-Pierre Pernaut, lors du journal de 13 heures.

Jusqu'au 9 avril

Le principe est simple : il s'agit, à partir d'une liste sélectionnée, de voter en ligne via un des quotidiens des vingt-deux régions de France métropolitaine et les deux d'outre-mer (Réunion et Guyane) pour le plus beau marché de votre département.

Le marché qui aura recueilli le plus de votes sera désigné plus beau marché régional et concourra ensuite pour le plus beau marché de France. Les Rhodaniens sont invités à voter jusqu'au 9 avril pour un des marchés de la liste (lire par ailleurs) sur le site du Progrès.

Si vous voulez donner un coup de projecteur à vos producteurs n'hésitez pas, votez ! ■